



Das *Licht*
scheint in der
FINSTERNIS

Herzliche Einladung
zum Vortrag

am 11. Oktober, 20:00 Uhr
in Hunzenschwil, Aargau

Ohne Licht kann kein Leben existieren! Das sehen wir nicht nur in der Natur, sondern es trifft genauso auf die geistliche Welt zu.

Als Mensch sind du und ich jedoch verantwortlich, uns dem natürlichen wie auch dem geistlichen Licht auszusetzen.

Das natürliche Licht kennst du, seit du denken kannst. Wie kannst du aber wissen, WAS oder WER dieses geistliche Licht ist und wie du es finden kannst? Deine Sinne, dein Denken und Fühlen zeigen dir bereits, dass da mehr sein muss.

Bist du bereit, dich auf die Suche zu machen, um dieses Licht zum Leben zu finden? Oder bevorzugst du die Finsternis?
Eines ist sicher: „Das Licht scheint in der Finsternis!“

Ist deine Neugierde geweckt? Wir laden dich herzlich ein zu einem Abend mit Tiefgang, einer bewegenden Lebensgeschichte und der Möglichkeit, sich anschliessend auszutauschen.



Sei dabei! Wir freuen uns auf dich.



– Christliche Gemeinde in Hunzenschwil



Abendvortrag
mit André Sapienza



in Hunzenschwil
an der Römerstrasse 25



**mit Apéro & gemeinsamen
Austausch**



**Freitag, 11. Oktober
um 20:00 Uhr**

EINTRITT FREI

LIVE

**mit Live-Übertragung:
christliche-gemeinde.ch/offener-abend**